



# あかねだい

学校教育目標 自ら進んで、学ぶ、鍛える、共に生きる

学校便り 1月号  
令和4年1月21日  
横浜市立あかね台中学校

## 新年を迎えて

校長 熊谷 博文

今年もあかね台中学校にとって、また、生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様にとって素晴らしい年になることをお祈り申し上げます。そして、笑顔と活気にあふれた一年を過ごせますように、教職員一同、力を合わせ取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年最初の登校日は前日の雪により、白銀の世界の中でのスタートとなりました。この冬休みゆっくり過ごせた人もいれば、早く学校に行きたいと感じた人もいたかと思います。そして、ほとんどの人が年も変わり気持ちも新たに決心を抱きスタートしたことと思います。

ぜひ、その抱いた決心や夢、志に向かって頑張ってください。夢や志の実現に向けた道のりは人それぞれです。長かったり、短かったり、山があったり、谷があったり、当然同じ道のりでもその時の体調によってかかる時間も変わります。そして、その道のりは自分自身で決めた夢や志なので他の人と比べても意味がありません。自分のペースでよいので着実に歩んでください。実現に向け、いろいろなことがあるでしょう。その都度・節目での頑張りが明日の自分をつくってくれます。その頑張りで得た力は一生ものです。「努力は裏切らない」。皆さんの頑張りを先生たちは応援しています。頑張ってください。

新年を迎え、あか中のさらなる発展と生徒の皆さん自身の成長のために、年度当初に学校だよりなどでお伝えした次のことを改めてお願いします。

- 1 あかね台中学校生徒としての自覚を持って、しっかり、笑顔で挨拶をしましょう。
- 2 「温かいクラス」をつくりましょう。誰かが困っていれば、そっと助ける。そんな優しさをお互いが出せるクラスにしてください。そのためには「感謝・心づかい」の気持ち大切です。昨年末に集会で話した「一期一会」を忘れずに。
- 3 「夢・希望・志」をもちましょう。

私たちは何かの縁があって出会ったと思います。この出会いを大切にして、本校学校教育目標の「自ら進んで、学ぶ、鍛える、共に生きる」のもと、今年も素敵なあかね台中学校を一緒に創っていきましょう。

あかね台中学校では、生徒一人ひとりが学力や体力など自分自身の力を高め、仲間との絆を深め、思いやりを尊重しながら、社会を生き抜く力を身に付けるために、これからも様々な取組をしていきたいと考えています。保護者、地域の皆様には、今年も昨年と同様にご支援、ご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。

## 2年生 自然教室

令和3年の12月13・14日に箱根方面で自然教室を行いました。

コロナの関係で当初の予定とは時期も場所も異なる中でしたが、2年ぶりの宿泊ありの校外活動を、皆様のご理解・ご協力により無事に終えることができました。

1日目は、彫刻の森美術館で様々な芸術作品に触れたのち、大涌谷や箱根海賊船を楽しみました。夜にはキャンドルファイヤーやスタンプが行われ、盛り上がりました。2日目は、ホテル周辺でオリエンテーリングを行い、その後かまぼこ博物館の見学に行きました。

感染症対策を徹底し、制限も多い中で、生徒たちも自然の豊かさを実感するとともに、友人との仲を、より深めました。



## 2月の主な予定

- 1日 3年学年末試験
- 10日 私立一般入試
- 15日～16日 1.2年 学年末試験
- 15日～18日 公立共通選抜検査
- 23日～25日 3年修学旅行

## 校内書き初め展

毎年恒例の書き初め展が、各教室で開催されています。どの作品も、一字一字の字形や全体のバランスに気を配り、堂々とした字を意識して書かれていました。

国語科の教員で各学年の金・銀・銅賞を選定しました。なお、学校代表の作品を3年生の作品から選出し、横浜市総合文化祭と青葉区中学校書き初め展にそれぞれ出品します。



## 3年生 模擬面接

1月12日、13日に3年生の模擬面接が行われました。この行事はキャリア教育の一環として進路選択・決定を控えた3年生が入試に向けて「より実践的な面接経験」をすることで、本番の面接に役立ててもらうために行っています。昨年と同様、コロナ禍の状況も踏まえ、学校職員が面接官を担当しました。来年度、状況が落ち着きましたら、以前のように地域の方々にご協力いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

